

Una misa en honor a San Josemaría Escrivá reúne a 2.000 personas

La celebración tuvo lugar en el polideportivo de la Universidad de Navarra

El centro educativo conmemoraba el 60 aniversario de su fundación y recordó a todos sus colaboradores

DN. Pamplona

Una misa con motivo de la festividad de San Josemaría Escrivá, fundador de la Universidad de Navarra, reunió ayer en el polideportivo del campus de Pamplona a unas 2.000 personas entre profesores, estudiantes, personal de administración y servicios, trabajadores de la clínica y simpatizantes. El vicario de la delegación

del Opus Dei en Pamplona, Rafael Salvador, quiso agradecer ante los asistentes a la celebración el trabajo de todos los colaboradores de la Universidad de Navarra con motivo del 60 aniversario de la fundación del centro educativo. "Sin vuestra ilusión, sin vuestro trabajo esforzado y cordial, sin vuestra ciencia, sin vuestro bien hacer, sin vuestra oración, la Universidad de Navarra no sería una realidad gozosa", afirmó.

Salvador también se refirió al "quehacer formativo" de la universidad indicando que "los estudiantes esperan de sus profesores la transmisión de conocimientos y de ciencia; sí, pero también mucho más". "Intuyen que los profesores les van a dar lo mejor de sí mismos, y desean poder considerarlos verdaderamente sus maestros", resumió.

El vicario de la delegación del Opus Dei enumeró en su homilía



Los asistentes al acto abarrotaron la grada y la cancha de la pista cubierta del polideportivo.

CEDIDA

tres características de "la vida cristiana", que concretó en "el trabajo, la filiación divina y el apostolado". "Bien sabéis que eran temas especialmente queridos por San Josemaría, porque la conciencia de la filiación divina es un aspecto esencial en la espiritualidad de la Obra y porque la labor apostólica se desarrolla en el día a día mediante la santificación del trabajo y de la vida ordinaria", dijo.

Salvador también quiso recordar unas palabras que Benedicto XVI, cuando era cardenal, empleaba refiriéndose a su actividad como profesor: "Durante las clases, el mejor momento es cuando los alumnos dejan a un lado el bolígrafo y se ponen a escuchar. Mientras van tomando apuntes sobre lo que dices, es señal de que lo estás haciendo bien, pero no les has sorprendido. Cuando dejan de escribir y fijan en ti su mirada

mientras hablas, entonces quiere decir que a lo mejor has logrado llegar a su corazón". Finalmente, el vicario mencionó la descripción que hizo el actual gran canciller, Javier Echeverría, en el 50 aniversario de la clínica, "una iniciativa civil imbuida del espíritu cristiano" realizada por un grupo de "hombres y mujeres" que "intentan aportar lo mejor que poseen: su capacitación científica, humanista y técnica".

Navarra sostiene su superávit comercial sobre unas 2.000 empresas exportadoras

Ayer se celebró en Pamplona el Consejo Interterritorial de Internacionalización

DN. Pamplona

El sector exportador de Navarra suma 2.000 empresas, de las que 750 mantienen regularmente relaciones comerciales con el exterior, según afirmó ayer la vicepresidenta primera y viceconsejera de Economía, Hacienda,

Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea. La titular de Economía del Gobierno de Navarra presidió el Consejo Interterritorial de Internacionalización que se celebró en Pamplona en el que aseguró que la Comunidad foral persigue "incrementar estas cifras, tanto por la vía de incorporar

nuevas empresas" como reforzando "la estrategia internacional en las que ya han tenido alguna experiencia". Goicoechea, que anunció que el Ejecutivo foral está preparando el Plan Internacional de Navarra 2013-2016, informó que la Comunidad foral cerró 2011 con un saldo comercial positivo de 2.799,9 millones de euros, que suponen el 15% del PIB. "Otro dato que avala la fortaleza de nuestro sector exterior es el peso de las exportaciones de mercancías tienen sobre nuestro PIB, ratio que el año pasado fue superior al 40% frente al 17% del conjunto de España", explicó.

El Consejo Interterritorial de Internacionalización, que se celebró en Pamplona porque la

Presidencia correspondió a Navarra en el primer semestre de 2012, reunió a representantes de la Administración Central, las autonomías y el sector privado para estudiar la cooperación entre todas las regiones para mejorar la internacionalización de las empresas e impulsar políticas conjuntas de promoción exterior.

El acto central de la jornada estuvo protagonizado por Willy Alfaro Claros, consejero principal de la división de examen de la Organización Mundial del Comercio, que explicó en una ponencia las oportunidades que brinda el comercio internacional. Al acto también acudió la consejera delegada del ICEX, María del Coriseo González-Izquierdo.

"Segundo Concurso de Escaparates de San Fermín, del Ensanche"

¡YA TENEMOS los 5 espacios finalistas! Acércate a verlos y vota por tu escaparate favorito.

ENTREGA el cupón cumplimentado en la oficina de Turismo situada en avda. Roncesvalles, 4 bajo y ENTRARÁS en el sorteo de 500 euros cargados en una "Tarjeta Comercio" para ir de compras por el Ensanche.

La participación en el presente sorteo mediante este boleto implica necesariamente la aceptación de la totalidad de las bases y garantías de privacidad de sus datos personales que se encuentran consultables a su disposición en www.ensancomercial.com

Nombre: Apellidos: Teléfono:

Marca con una x tu escaparate favorito

<input type="checkbox"/> Centro navarro de la audición, Paulino Caballero, 14.	<input type="checkbox"/> Siempre es viernes, calle Gorriti.
<input type="checkbox"/> Perfumería Galle, Avda Carlos III, 49.	<input type="checkbox"/> Sandro Ferrone, García Ximénez.
<input type="checkbox"/> Tres30 espacio joven, Navarro Villoslada, 5.	

*El día 5 de julio se procederá a la entrega de premios

San Fermín a window!